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“Преображение” 
привокзальной 

площади

Выбираем 
главу и 

депутатов

Откуда 
очередь 

в дет. сад?

Доброе время суток, дорогие читатели!
В ваших руках первый осенний выпуск 

«Ё на западе» - газеты молодого поколения 
Кубинки и окрестностей. С каждым номером мы 
стремимся сообщить вам полезную информацию, 
рассказать о жизни Кубинки и подвести итог 
ушедшего месяца. 

К сожалению, трагическое происшествие в 
небе Жуковского 16 августа 2009 года для многих 
жителей нашего города навсегда останется 
тяжким воспоминанием. В этом номере мы 
вспоминаем легендарного лётчика-снайпера 
И.В. Ткаченко…

Наступил новый учебный год и школьники 
Кубинки преступили к занятиям, специально 
для них – новая рубрика на стр. 6. По просьбе 
наших читателей мы рассказываем о причине 
появления очереди в детский сад. Также вы 
узнаете результаты опроса общественного 
мнения жителей Кубинки о будущем нашего 
города. Мы расскажем о грядущих выборах 
в органы местного самоуправления и финале 
акции по благоустройству «Преображение». И 
многое другое…

Редакция

Памяти 

Игоря Валентиновича Ткаченко, 

гвардии полковника, 

заслуженного военного лётчика России, 

военного лётчика-снайпера.
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Рождённый для неба…

И.В. Ткаченко, гвардии 

полковник, заслуженный 

военный лётчик России, военный 

лётчик-снайпер. Его сравнивали 

с современным Гагариным. Игорь 

Валентинович действительно 

был уникальным лётчиком. 

Любовь к небу, стремление 

сделать невероятное, желание 

развивать свою пилотажную 

группу и оставить ей базу здесь 

– в Кубинке.  

И.В. Ткаченко погиб в День 

Воздушного флота России 16 

августа 2009 года во время 

репетиции воздушного шоу, 

Кубинка простилась с Игорем Валентиновичем 
Ткаченко. До сих пор сложно поверить, что 

«Русские витязи» остались без своего командира… 

которое готовили к открытию 

авиасалона МАКС-2009. 

Отдать дань памяти 

Игорю Валентиновичу 

Ткаченко в дом офицеров 

на Новом городке пришли 

его родственники, друзья, 

коллеги и обычные люди, 

пожелавшие проститься с 

руководителем любимой 

россиянами пилотажной 

группы, блиставшей в 

различных шоу и смотрах, в 

том числе - на Парадах Победы 

на Красной площади. 

И.В. Ткаченко родился 

26 июля 1964 года в посёлке 

Венцы-Заря Краснодарского 

края. В 1985 году окончил 

Борисоглебское высшее 

военное авиационное 

училище лётчиков им. 

В.П. Чкалова, в 2000 году 

- Военно-Воздушную 

Академию им. Ю.А.Гагарина. 

Проходил службу в качестве 

лётчика-инструктора в 

Борисоглебском ВВАУЛ, 

а с 1987 года служил на 

Кубинской авиабазе. За 

время прохождения службы 

освоил самолеты Л-29, МиГ-21, 

МиГ-29, Су-27, Су-35. Налетал 

на данных типах самолётов 

2300 часов. Летал на самолётах 

зарубежного производства: 

Мираж-2000, F-16. Высшим 

пилотажем занимался с 1989 

года. Ведущий и соло-пилот 

пилотажной группы “Русские 

витязи”. Являлся начальником 

237 центра показа авиационной 

техники. Увлекался 

нетрадиционной медициной и 

автомобилями. Остались жена, 

дочь и сын. 
Светлая Вам память, 
Игорь Валентинович!

Легендарные “Русские витязи”

Аэродром Кубинка хорошо 
известен не только в 

России, но и за рубежом. За 
ним уже давно закрепилась 
репутация базы ВВС, на 
которой руководителям страны 
и зарубежным делегациям 
демонстрировались новейшие 
образцы боевой авиационной 
техники. Лётчики Кубинки 
первыми в СССР осваивали 
одиночный и групповой 

высший пилотаж на реактивных 
истребителях: ещё 1 мая 1946 г. 
асы из Кубинки впервые прошли 
над Москвой в строю парадного 
расчёта. Сегодня Кубинка 
известна как школа номер один 
пилотажного мастерства, как 
место дислокации всемирно 
известных пилотажных групп 
“Русские витязи” и “Стрижи”. 
Между тем, Кубинка - это ещё 
одна из крупнейших авиабаз ВВС 

в московском регионе, имеющая 
70-летнюю историю.

“Витязь” - в древней Руси 
отважный, доблестный воин” 
(Толковый словарь Ожегова). 
Название “Русские витязи” 
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Мы гордимся Вами!появилось не сразу, но полюбилось всем. Днём 

рождения “Русских витязей” стало 5 апреля 1991 
г. В сентябре 1991 г. состоялся визит группы в 
Великобританию, где “Русские витязи” прошли 
строем над резиденцией Королевы-матери в 
Шотландии. За ним последовали показы в других 
странах, на разных континентах. Состоялось 
два визита в США, визиты в Канаду и многие 
европейские страны. Ведущим группы стал Владимир 
Баженов. В строй встали молодые пилотажники: 
Николай Гречанов, Владимир Ковальский, Николай 
Кордюков, Александр Зайцев. Везде выступления 
“Русских витязей” вызывали аплодисменты зрителей. 
Так было и на очередном авиасалоне в Малайзии 
в декабре 1995 г. Вернуться домой в Кубинку 
довелось не всем “Витязям”...

При заходе на посадку на вьетнамский аэродром 
Камрань 12 декабря 1995 г. для дозаправки 
топливом из-за неудовлетворительной организации 
полётов в сложных метеоусловиях столкнулись с 
горой три истребителя “Русских витязей”. Погибли 
четыре лётчика “Русских витязей” - гвардии 
полковник Борис Григорьев, гвардии подполковники 
Николай Гречанов, Николай Кордюков и Александр 
Сыровой. Пилотов похоронили на кладбище села 
Никольское вблизи Кубинки. В октябре 1996 г. 
на могиле погибших “Русских витязей” открыт 
памятник.

История «Русских витязей» продолжилась, и 
за время своего существования лётчики удивляли 
своим мастерством жителей многих стран мира. 

В начале 2001 года группу возглавил Сергей 
Климов. Ведомая им пятерка выступала на различных 
авиашоу, в том числе на МАКС-2001 г. В мае 2002 
года тяжелая болезнь унесла жизнь прекрасного 
человека и командира Сергея Николаевича 
Климова. Группу возглавил Игорь Ткаченко. В этот 
период времени в группе осталось только трое 
подготовленных лётчиков: Иван Кирсанов, Игорь 
Ткаченко и Дмитрий Хачковский. Усилиями этих 

пилотов уже к концу года летал “новый” ромб, в 
состав которого вошли Игорь Шпак и Олег Ряполов, 
которые 10 декабря выполнили первый показ 
над Кубинкой делегации США, а с программой 
одиночного пилотажа летал начальник центра А. 
Омельченко.

К 65-летию образования 237 гв.ЦПАТ в марте 
2003 года четвёрка “Русских витязей” совместно 
с пилотажной группой “Стрижи” выполнила полёт 
в едином строю в составе десяти самолётов. 12 
июня 2003 года в день Независимости России 
“десятка” прошла над Красной площадью. 

В 2004 году в комплекс показов был включён 
совместный полёт пилотажных групп “Русские 
витязи” и “Стрижи” в составе девяти самолётов 
(5 Су-27 и 4 МиГ-29) в строю “ромб” с 
выполнением полного комплекса фигур высшего 
пилотажа, ведущий - Игорь Ткаченко. Этот факт 
является мировым рекордом в истории авиации. 

9 мая 2005 года, в ознаменование 60-летия 
Победы в Великой Отечественной войне, “Русские 
витязи” совместно со “Стрижами” в составе 
девяти самолётов выполнили исторический 
пролёт над Красной площадью.

А спустя несколько дней группа 
перебазировалась на полуостров Таймыр г. 
Дудинка, где успешно был выполнен воздушный 
показ впервые за полярным кругом.

Не стало Игоря Ткаченко, но жизнь 
легендарной пилотажной группы «Русские 
витязи» продолжается.  Силы и воли  Вам остаться 
лучшими в небе! Мы будем с восторгом ждать 
ваших тренировочных полётов над Кубинкой!

Жители Кубинки,

по материалам www.knights.ru/history.shtml
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Молодёжная акция по благоустройству привокзальной площади Кубинки 

“Преображение”
Пр и в о к з а л ь н а я 

площадь в Кубинке - 
это лицо города! Ежедневно 
тысячи горожан и гостей 
Кубинки находятся здесь. 

К сожалению, внешний 
облик площади далёк 
до совершенства  и     
эстетической красоты. 

В конце августа 
финишировала акция 
“ П р е о б р а ж е н и е ” , 
инициаторами которой стал 
молодёжный актив Кубинки.

Благодарим всех 
п р е д п р и н и м а т е л е й 
и   жителей Кубинки, 
принявших участие в 
облагораживании некоторых 
участков площади. 

Как и обещали, 
публикуем фоторепортаж 
о самых благоустроенных и 
неблагоустроенных местах 
привокзальной площади.

Коллаж о Кубинке, нарисованный молодёжью 
возле станции Кубинка-1

Самые благоустроенные...

Благоустроенный фасад 
праздничного агентства 

“Ожерелье”

Территория возле магазина 
цветов “Дачник”.
Здесь находится 

городской фонтан.

Цветник возле магазина 
детских товаров 

“Карапуз”

За внешним видом следят и в аптеке 
при въезде на площадь

Цветник возле стоматологии в Кубинке 
- активного участника  

акции “Преображение”

Надеемся, что и в зимнее время у вас будет 

также красиво!
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2 августа в Москву из 
Пекина прибыла группа 

детей сотрудников Министерства 
общественной безопасности 
Китая, погибших или получивших 
ранения при исполнении служебных 
обязанностей. В рамках 10-дневного 
визита было запланировано 
посещение Москвы и Санкт-
Петербурга.

В программу мероприятий, 
подготовленных Департаментом 
кадрового обеспечения МВД России, 
входили экскурсии по историческим 
местам и музеям, осмотр 

Группа детей сотрудников китайской 
полиции в Кубинке

Мы продолжаем рубрику с 

Кубинским отделом ЗАГС.

В августе 2009 года 

зарегистрировано 27 браков, 

родилось 36 малышей: 18 

девочек и 18 мальчиков.

Новорождённых назвали: 

Екатерина (3 чел.), Анна 

(3 чел.), Валерия, Татьяна, 

Серафим, Диана, Алина, 

Александра, Елизавета, Ульяна, 

Юлия, Ангелина, Анастасия 

и Ксения, Андрей (2 чел.), 

Даниил, Иван, Егор, Лев, 

Кирилл, Михаил, Алексей, 

Александр, Владимир, Глеб, 

Олег, Роман, Артём, Ярослав, 

Степан и Ефим.

Поздравляем с 
пополнением!

достопримечательностей, 
встречи с сотрудниками 
органов внутренних дел.

В Москве китайская 
делегация посетила Красную 
площадь, Александровский 
сад, Кремль, Поклонную гору, 
заповедник Царицыно, Музей 
искусств имени А.С. Пушкина, 
Звёздный городок и другие 
достопримечательности. 

5 августа китайские дети 
побывали в усадьбе Захарово 
- государственном историко-
литературном музее-заповеднике 
А.С. Пушкина. После чего 
отобедали в столовой г. Кубинка-
8 и направились на экскурсию в 
Музей бронетанковой техники и 
вооружения в Кубинке.

Как признались дети, Россия 
им очень понравилась, а 
живописные места Одинцовского 
района останутся в памяти яркими 
впечатлениями. 

Регистрация 
счастья….

Мы часто бываем на 
привокзальной площади 

и об уровне её благоустройства 
рассуждать не станем...

Надеемся, что в ближайшие годы 
площадь возле станции Кубинка-
1 станет натстоящей визитной 
карточкой нашего города...

Есть другие места...

Пресс-служба МВД России
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С 4-го номера “Ё на западе” мы начинаем школьную рубрику. 

Если есть, что рассказать о своей школе - пиши в редакцию.

Служил я на границе,
А там такой закон:
Получишь единицу-
Дают один патрон,  

За двойку - два патрона,
За тройку - сразу три,
Четыре – за четвёрку,

Пожалуйста, бери.
А если ты отлично
Задачу разобрал -

То пять патронов лично
Вручает генерал.

Проверены тетради,
Готов боезапас.

И вот уже в засаде
Сидит четвёртый класс.

Коварный враг разведал,
Где наша слабина,

И в этом направленьи
Готовится война!

К просёлочной дороге
Он высадил десант,

А там…не знают дроби
И двойка за диктант!
Защитники пальнули
По разику в ответ,

Растратили все пули
И… спрятались в кювет…

Но наши хорошисты
И троечник Федот

Наставили им шишки,
Чтоб знали наперёд…

А уж когда за дело
Отличники взялись,
Все быстро и умело

С врагом разобрались.
Затихли звуки боя,
Граница спасена!
О подвиге героев

Узнала вся страна.
Служебная овчарка

Им лапу подала.
А двоечник печально 

Глядел из-за угла.
Запомните, ребята.

Защита рубежей
Зависела когда-то

От знанья падежей!
Теперь мы с вами, братцы,

Живём в другой стране,
Но надо ж разбираться

В приставках «Ни» и «НЕ»!

1 Сентября - праздник 
знаний. Это - праздник 
для первоклашек и 
первокурсников. И те 
и другие вступают в 
совершенно новую жизнь. 
Потому этот день для 
них самый волнующий и 
запоминающийся.

Этот национальный 
праздник нашего 
г о с у д а р с т в а , 
символизирующий знания и 
начало нового учебного года, 
официально празднуется 
с 1984 года на основании 
Указа Президиума 
Верховного Совета 
СССР. Первоначально 
день 1 сентября, уже 
после придания ему 
статуса государственного 
праздника, всё же был 
учебным днём: праздник 
в школах начинался с 

К учёбе готов!

торжественной линейки, 
затем проводился Урок 
Мира, затем другие 
уроки. Теперь в школах 
проводятся только 
торжественные линейки 
и другие праздничные 
мероприятия, на которых 
особое внимание уделяется 
первоклассникам. В 
средних специальных 
и высших учебных 
заведениях, как правило, 
обходится без линеек 
(для первокурсников 
проводится торжественное 
собрание, но учащиеся 
старших курсов учатся),  
торжественность момента 
от этого не уменьшается.

       В этом году подмосковные 
школы примут 64 800 
первоклассников — это на 
9% больше, чем в 2008 году.

Александр Геранин

СЛУЖИЛ Я НА ГРАНИЦЕ

Леонид Чернаков
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Покорители ночного города

«Тёплым летним 
вечерком мы с друзьями 
как обычно собрались 
попить пивка и 
поговорить ни о чём… Мы 
не обращали внимание 
на припаркованную 
неподалёку старую 
иномарку, с включённой 
аварийкой. Где-то 
ближе к часу ночи к 
иномарке подкатывает 
вторая, водители 

Дмитрий Быковперекидываются парой 
слов… Из подъехавшей 
выскакивают с 
фонариками два парня 
и девушка и пытаются 
вскарабкаться на крышу 
одного из гаражей. 
Покорив вершину, где-
то минут через десять, 
(гараж высотой три 

метра), находят там 
какой-то листок, быстро 
спускаются, заскакивают 
в машину, уезжают… 
Аналогичная картина 
ещё раз восемь за час. Что 
происходит? Водитель 
старенькой иномарки 
был краток. Они играют, 
играют с городом…! »

Да, это просто игра 
по ночному городу, в 
которой присутствуют 
и логические задания 
на сообразительность, 
задания на скорость, 
задания на знание 
города и окрестностей. 
Это игра, в которой 
присутствуют пустынные 
улицы, тёмные дворы 
и заброшенные здания. 
Выполняя некоторые 
задания, вы наверняка 
узнаете что-то новое 
для себя. На данный 
момент эта самая 
многогранная массовая 
игра, только подтипов, 
п р и н ц и п и а л ь н о 
о т л и ч а ю щ и х с я 

правилами и заданиями, 
около десятка. Всё 
это принято называть 
StreetChallenge. Если 
ты энергичен, весел, 
жажда адреналина и 
воля к победе тебе не 
чужды, ты тоже можешь 
сыграть и возможно 
выиграть у города и пары 
десятков соперников 
один из подобных 
призов. Требования 
для участия не велики, 
авто, дружная команда 
и желание…  

В нашем районе 
каждую пятницу клубы 
VRClub и MRZ  проводят 
игры: сбор в г.Одинцово 
около детского парка 
«Малыш» с 22.00 до 
24.00. На данный 
момент у организаторов 
маленький отпуск до 
октября. 

И н ф о р м а ц и ю 
о проведение игр 
московскими клубами 
смотрим на www.toch-
kasbora.ru.
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ЛУЧШИЕ МЕРОПРИЯТИЯ
13 сентября - День танкиста

Музей бронетанкового 
вооружения и техники в Кубинке 
будет открыт с 10:00 до 17:00. 
Стоимость билетов 100 руб. 
- взрослый, 50 руб. - детский, 
предусмотрены льготы.

Место проведения – 
Московская обл., г. Кубинка, 

63 км Минского шоссе

Сентябрь – мюзикл 
Монте-Кристо

Второй сезон уже ставшего 
знаменитым мюзикла «Монте-
Кристо» стартовал 2 сентября 
2009 года на сцене театра 
“Московская оперетта”. Премьера 
этой оригинальной российской 
постановки состоялась 1 октября 
2008 года, и с тех пор в дни показов 
спектакля перед зданием театра 
на Большой Дмитровке неизменно 
выстраиваются очереди. 

Мюзикл «Монте-Кристо» - это 
высококлассный современный 
спектакль, который не оставляет 
равнодушным ни одного человека, 
переступившего порог зрительного 
зала. Сама постановка уже 
стала символом качества в сфере 
музыкального театра. Сочетание 
популярного западного подхода 
в создании динамики шоу, его 
эффектности, оправданной 
дороговизне, с добавлением 
знаменитой на весь мир русской 

г. Москва, ул. Большая Дмитровка, д. 6, 
Московский государственный театр оперетты

душевности – именно это 
обеспечивает спектаклю 
ежевечерние аншлаги.

Путь к вершинам 
театральных рейтингов занял 
у «Монте-Кристо» всего два 
года. Он начался с обычной 
встречи двух необычных 
людей, драматурга Юлия 
Кима и композитора 
Романа Игнатьева. Они и 
положили начало будущего 
спектакля, приступив в 
2006 году к работе над 
либретто и музыкой. И всего 
через несколько месяцев 
подготовкой спектакля 
уже занималась команда 
из 200 высококлассных 
п р о ф е с с и о н а л о в 
музыкального театра.

30 сентября, 1 октября - КВН. Первый полуфинал
Вот, казалось бы, у всего на свете есть 

свои границы. Как говорится, выше головы не 
прыгнешь. Ан нет! Каждый год Клуб весёлых и 
находчивых бьёт свои же рекорды. Народу на 
концертах становится всё больше и больше. 

г. Москва, Театр Российской Армии

Шутки становятся ещё смешнее, а выступления игроков 
– всё красочнее и ярче. 

Даже люди, далекие от КВН, невольно начинают 
заинтересовываться: неужели КВНщики изобрели вечный 
двигатель? Ибо, несмотря на солидный возраст Клуба, 
его движение сквозь время и сценические площадки 
набирает ход. Каждый год они, словно признанные 
рыцари юмористического жанра, встречаются на 
турнирах в честь Его Величества Смеха и Её Высочества 
Шутки.

Однако не следует забывать, что один из залогов 
победы – это верные соратники и активные болельщики. 
И, если вы сами не входите в состав какой-либо команды 
КВН, то уж отказать любимым командам в посильной 
поддержке вы не можете.  

9 октября - 
The PRODIGY

Легенда мировой рейв-сцены 
с новым альбомом “Invaders Must 
Die”!

Помимо песен из нового 
альбома “The Prodigy” исполнят и 
старые любимые хиты.

Начинает концерт 
разогревающая группа - 45 
минут. Далее выступление самих 
“The Prodigy” - 1,5 часа.

Московская обл., МКАД 66 км, 
торгово-выставочный комплекс 

“Крокус Сити”, 
МВЦ “Крокус Экспо”
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В СЕНТЯБРЕ - ОКТЯБРЕ 2009 ГОДА
30 сентября - День выборов

Продолжение истории о 
сотрудниках «Как Бы Радио». 
На этот раз они отправляются на 
теплоходе в некую поволжскую 
губернию – организовывать 
избирательную кампанию 
массажисту владельца 
радиостанции, которого этот 
могущественный олигарх, 
преследуя какие-то свои цели, 
выставляет кандидатом в 
губернаторы. 

Диджеи и креативщики, 
секретари и администраторы, 
техники и куча приглашённых 
музыкантов вступают в 
бой за губернаторское 
кресло. Используя где 
«нестандартные», а где и 
откровенно запрещённые 
методы, играя на 
противоречиях между 
участниками предвыборной 
гонки, лавируя между 
областными политиками, 

г. Москва, ул. Лесная, д. 18, Театр “Квартет И” в помещении ДК им. Зуева

бандитами, журналистами, 
военными, etc, наши герои 
неожиданно для себя 
добиваются ошеломительного 
успеха.

Посмотреть этот 
спектакль стоит хотя бы из-
за сцены пресс-конференции 
массажиста-губернатора 
- трудно представить, что 
в театре может быть что-то 
смешнее! А ещё зрителей ждёт 
очередная порция блестящих 
музыкальных стилизаций от 
«Несчастного Случая» и В. 
Пельша, или В. Уткина, или А. 
Цекало в роли Кандидата.

На сегодняшний день это 
самый масштабный проект 
«Квартета»:  тринадцать 
актёров, восемь музыкантов, 
два этажа декораций, 
изображающих трехпалубный 
корабль в разрезе, и три с 
половиной часа сценического 

времени; а ещё два огромных 
экрана, с которых в режиме он-лайн 
читают новости В. Кара-Мурза, Ю. 
Бордовских и А. Хреков, анализируют 
события, происходящие в спектакле, В. 
Познер, Н. Сванидзе, Л. Парфенов и 
В. Новодворская. 

17, 18 октября - “ШЕСТЬ КАДРОВ ШОУ” Театральное представление
Вот уже несколько лет на канале “СТС” 

выходит в эфир программа “6 кадров”. Шесть 
актёров разыгрывают короткие скетчи на 
разные темы. Сегодня эта программа завоевала 
популярность у зрителей, о чём свидетельствуют 
высокие рейтинги и народная любовь. Но 
мало кто знает, что за плечами всех артистов, 

г. Москва, ул. Павловская, д. 6, 
Театриум на Серпуховке

создающих программу, огромный опыт работы в 
различных театрах и на эстраде. 

Телевидение, несмотря на огромные возможности, 
имеет и жесткое ограничение со страшным и 
загадочным названием “формат”. В формате 
телепрограммы невозможно показать зрителю всё, 
что актёры “6 кадров” могут и хотели бы показать. 
Поэтому совершенно закономерно появление 
“Шесть кадров шоу”. Но это не театральная версия 
телепрограммы: на сцене вы увидите то, что никогда не 
увидите по телевизору. Знакомые всем артисты выступят 
в самых неожиданных амплуа и в разных жанрах. За 
время спектакля зрители успеют побывать в оперетте 
и послушать оперу, насладиться почти цирковыми 
номерами и поучаствовать в настоящих съёмках. 
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В порядке очереди...
В нашу редакцию обратились родители совсем 

юных жителей Кубинки. Их просьба оказалась 
типичной для многих жителей страны – длинная 
очередь в детский сад. Кубинка не исключение. 

На территории нашего городского поселения 
располагается 2 муниципальных и 5 ведомственных 
детских сада. О возникновении самой молодой 
(по возрасту) очереди мы попросили рассказать 
Людмилу Дмитриевну Зенченко, заведующую 
детским садом №17 в Кубинке.

-Людмила Дмитриевна, 
поздравляем Вас с началом 
нового учебного года. 
Расскажите, пожалуйста, о 
жизни детского сада №17?

-Наш детский сад 
– единственный в 
центральной части 
Кубинки, является 
м у н и ц и п а л ь н ы м . 
Детишек разных 
возрастов у нас 130, всего 
работает 40 сотрудников, 
из них 15 педагогов. В 

саду 12-часовой день 
пребывания (с 7:30 
до 19:30), что очень 
удобно для родителей 
детей, работающих не в 
Кубинке. 

-Как происходит 
процедура подачи заявления 
на приём ребёнка в детский 
сад?

-Родитель приходит 
к нам в сад, заполняет 
заявление на приём 
ребёнка в детский сад. 

Нами заводится карточка 
постановки на учёт, 
мы выдаём на руки 
родителям уведомление 
о постановке на учёт 
с указанием даты и 
номером очереди. После 
чего родителю остаётся 
ждать очередного 
выпуска детей.

- Д е й с т в и т е л ь н о , 
процедура постановки на 
учёт не сложная, но ведь 
возникает очередь и немалая. 



Ё НА ЗАПАДЕ №3 - 09.09.09г. 11

Редакция «Ё на западе» поздравляет 
коллектив детского сада №17 с наступающим 
Днём рождения – 21 годом, возрастом, когда 
любое учреждение, как и человек, крепко встаёт 
на ноги и живёт активной жизнью! Успехов Вам!!!

П р а в о м 
первоочередного приёма 
в любой детский сад 
Одинцовского района 
пользуются дети, родители 
(законные представители) 
которых являются 
судьями; гражданами, 
п о д в е р г ш и м и с я 
воздействию радиации 
вследствие катастрофы 
на Чернобыльской 
АЭС; дети-сироты; дети, 
находящиеся под опёкой 
одиноких родителей; 
дети из многодетных 
семей; дети – близнецы; 
дети, родители (один из 
родителей (законных 
представителей) которых 
находятся на военной 
службе; дети студентов, 
безработных; дети 
сотрудников милиции.

Автор – Егор Башлаков, фото – Александр Капустин

В чём причина сложившейся 
ситуации?

-Да, очередь в наш 
детский сад составляет 
более 155 детишек. 
Естественно, объективны 
претензии родителей, 
которые ждут несколько 
лет своей очереди. И 
некоторые, к сожалению, 
так её и не дожидаются. 
Как уже было сказано, 
количество мест в саду 
строго регламентировано, 
поэтому набор происходит 
исключительно после 
выпуска старшей группы 
из детского сада. А 
это максимально 25 
детей. Сами понимаете, 
что мы принимаем 
согласно очереди такое 
же количество ребят. 
Очередь напополам 
делят дети льготных 
категорий граждан и не 
имеющих данных льгот. 
Следовательно, очередь 
каждый год в нашем саду 
двигается всего на 25 мест 
и преимущественно набор 
ведётся в ясельную группу. 
Уточнение очереди у нас 
проходит согласовано с 
Управлением образования 
А д м и н и с т р а ц и и 

О д и н ц о в с к о г о 
м у н и ц и п а л ь н о г о 
района на основании 
уведомлений о постановке 
на учёт (упомянуто выше 
– прим. редакции). Это 
происходит с ноября по 
март. С 25 мая по 12 июня 
Управление образования 
выдаёт родителям 
путёвки, на основании 
которых мы принимаем 
детей в сад.

-Вы сказали о том, что 
некоторые дети так и не 
попадают в сад. Что делать 
родителям в таком случае?

-Для того, чтобы 
обеспечить равные 
стартовые возможности 
по подготовке детей 
к школе в нашем 
детском саду открыта 
группа предшкольного 
образования. Это 10 
человек, обучение 
проходит 3 раза в неделю 
по 3 часа. В такой группе 
находятся дети от 5 
до 7 лет. Также можно 
посещать группы 
к р а т к о в р е м е н н о г о 
пребывания, подробно о 
которых можно узнать в 
детском саду.

Право преимущественного приёма имеют 
дети, признанные в установленном порядке, 
нуждающимися в государственной поддержке; 
дети педагогических, медицинских и других 
работников муниципальных предприятий и 
учреждений Одинцовского района.
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Велопокорители 
Об истории создания велосипеда написано 

много. Однако, несмотря на неоспоримые успехи 
научного прогресса, человечество продолжает 
совершенствоваться и “изобретать велосипед”, 
как средство передвижения. Казалось бы, совсем 
недавно (прошло не более трёх десятилетий) появился 

новый тип велосипеда - маунтинбайк, или горный велосипед. 

Но вокруг этого изобретения уже ходят легенды. Чуть ли не 

полдюжины компаний, производящих байки, в рекламных 

проспектах приписывают себе первенство в создании этой 

техники. Для прояснения вопроса, где, когда и как появился 

маунтинбайк, пришлось провести небольшое исследование 

независимой литературы. 

В начале 1970-х годов в Америке наблюдался 
существенный всплеск интереса к 

велосипедам вообще и к велоспорту в частности. 
Одним из центров вновь возрожденного увлечения 
велосипедом стало Калифорнийское побережье 
Тихого океана. В то время проводилось множество 
соревнований самого различного ранга, но нужно 
сразу заметить, что это были шоссейные гонки и на 

шоссейных же велосипедах. Кроме того, в США ранее 
иногда проводились и альтернативные соревнования, 
но на велосипедах с гладкими покрышками. Что-
то наподобие европейского велокросса. В этих 
соревнованиях часто участвовали те же самые 
велосипедисты, что и в шоссейных гонках. 

Катание на велосипеде является достаточно 
демократичным видом развлечения, и зачастую 



Ё НА ЗАПАДЕ №3 - 09.09.09г. 13

Александр Капустин

любители шоссейных гонок, 
сменив яркую велоформу 
на джинсы и рубашку, 
пересаживались на внедорожные 
велосипеды и устремлялись 
в горы. Ездить по разбитым 
тропинкам на шоссейниках было 
невозможно, и поначалу для езды 
использовалась самая различная 
техника. Постепенно начал 
выявляться класс велосипедов, 
который был наиболее 
приспособлен для быстрой езды 
вниз по горным тропам. Так 
появился велосипед, получивший 

название “балунера”, 
прозванный так за широкие 
шины размера 26-2.125 дюймов 
(в противовес узким шоссейным 
шинам). Кстати, в то время 
размер покрышек 26 дюймов в 
Америке встречался не часто. 

Дальнейшее развитие горных 
велосипедов заключалось в 
доработке существовавшего 
оборудования и в применении 
к ним конструктивных решений, 
которые ранее использовались 
применительно к мотоциклам. 
Постепенно появились ставшие 
ныне стандартными у горных 
велосипедов амортизационные 
вилки. Теперь уже не кажется чем-
то экзотическим двухподвесочный 
велосипед, никого не удивить 

дисковыми тормозами с 
гидравлическим приводом, а ведь 
начало этому было положено в 
конце 70-х годов XX века. 

Бурно развиваясь, горный 
велосипед ворвался в 
официальный спорт, и в 1990 
году он был признан даже такой 
консервативной организацией, 
как Международный союз 
велосипедистов (UCI). В 
том же году в Дуран-го был 
проведен первый чемпионат 
мира по МТВ. С 1996 года 
горный велосипед в виде кросс-
кантри включается в программу 
Олимпийских игр. В настоящее 
время в чемпионатах мира по 
маунтинбайку присутствуют две 
дисциплины - кросс-кантри (кросс 
по пересечённой местности) и да-
унхилл (скоростной спуск). 

Спортивная история горного 
велосипеда в России берёт начало 
в 1993 году с создания Открытой 
комиссии Союза велосипедистов. В 
том же году был проведён и первый 
чемпионат России по маунтинбайку. 
Среди велосипедистов-любителей 
нашей страны горный велосипед 
начал появляться где-то в середине 
90-х годов, но массовыми продажи 
стали лишь в конце 90-х годов. 

В заключение хочется отметить, 
что у горного велосипеда не 
было одного изобретателя, а его 
появление не было мгновенным. 
Идея прочного внедорожного 

велосипеда была не нова - ведь 
люди ездили на велосипедах 
по бездорожью и сотню лет 
назад. А такие решения, как 
многоскоростной привод, 
индексное переключение передач, 
прочная рама, широкие колёса 
и амортизационная подвеска, 
по отдельности встречались на 
велосипедах ещё в конце XIX - 
начале XX веков. Потребовалась 
достаточная концентрация в одном 
месте людей, имеющих схожие 
представления о внедорожном 
велосипеде, чтобы на свет 
появился именно тот велосипед, 
который сочетал бы в себе все 
вышеупомянутые характеристики. 
МТВ с момента своего появления 
продолжал и продолжает 
эволюционировать, превращаясь 
постепенно в привычный и 
доступный для нас сегодня 
велосипед.

Александр Капустин
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11 октября выбираем 
главу и депутатов Кубинки

Осень обещает 
быть жаркой и в 

политическом плане. 11 
октября 2009 года единый 
день голосования на 
всей территории России. 
Городское поселение 
Кубинка не исключение. 
В нашем поселении 
проголосовать имеют 
право более 19 тыс. 
жителей – старше 18 лет 
на день голосования. 

Городское поселение 
Кубинка является 
м у н и ц и п а л ь н ы м 
образованием в 
составе Одинцовского 
муниципального района 
Московской области. Раз в 
пять лет жители избирают 
главу и 15 депутатов 
Кубинки. На территории 
городского поселения 
Кубинка находится 3 

избирательных округа, 
в каждом из которых 
мы выбираем по пять 
народных избранников 
– депутатов. 

В предвыборной 
кампании в Кубинке 
активное участие 
принимают молодые 
жители города, 
которые выдвинули 
свои кандидатуры на 
должность главы и 
депутатов городского 
поселения Кубинка. 
Также в предвыборной 
гонке участвуют 
члены разных 
политических партий, 
представители бизнеса и 
общественности.

И з б и р а т е л ь н ы е 
участки будут открыты 
для голосования 11.10.09 с 
8:00 до 20:00.

Кандидаты на главу 
городского поселения 

Кубинка:

1 округ
Бутин Вячеслав Валерьевич

Гончаров Евгений Владимирович

Карбушев Александр Михайлович

Квятковская Татьяна Владимировна

Ковальский Владимир Александрович

Ромакин Андрей Николаевич

Рябов Олег Николаевич

Строчилин Александр Васильевич

Тартина Ольга Витальевна

2 округ
Алесенко Борис Александрович

Бровко Николай Кириллович

Кириченко Андрей Валентинович

Курков Леонид Константинович

Маслёнкин Евгений Васильевич

Носиков Григорий Григорьевич

Тихон Александр Александрович

Шудыкин Анатолий Николаевич

3 округ
Башлаков Александр Алексеевич

Булаев Александр Евгеньевич

Дорохов Евгений Михайлович
Иванов Александр Александрович

Казаков Вячеслав Григорьевич

Ревенок Владимир Леонидович

Хромченков Владимир Михайлович

Балбенин Антон Николаевич

Будков Андрей Николаевич

Ефимов Иван Павлович

Кандидаты в депутаты 
Совета депутатов 

городского поселения 
Кубинка:

В каком городе нам жить и кто будет управлять городским хозяйством – 
решать нам, жителям городского поселения Кубинка!



Ё НА ЗАПАДЕ №3 - 09.09.09г. 15

КОНКУРС
на лучшее название и 

логотип стоматологии

Главный приз - новейшая 
электрическая зубная щётка!

Работы принимаются 
до 30 сентября 2009 года по

тел.: 798-98-82,
тел.: 8 (909) 970-92-03, 
E-mail: E-gazeta@mail.ru

Сидят два парня в кинотеатре и ждут 
начала фильма. Тут перед ними садится 
здоровый лысый мужик. Один парень, 
ехидно улыбаясь, говорит другому: 
- Давай спорим на полтинник, что ты не 
сможешь шлёпнуть его по лысине! 
Тот, немного подумав: 
- А вот и смогу, давай спорить. 
Ну поспорили. Парень немедля шлёпает 
лысого мужика по башке. 
Тот оглядывается, типа что такое? Парень 
сразу же: 
- Лёха! Скоко лет, скоко зим! Где пропадал? 
Лысый, покраснев, говорит: 
- Какой я тебе, Лёха, вы перепутали! 
Лысый отворачивается. Проходит 
несколько минут, и первый парень опять: 
- Слабо второй раз шлёпнуть? Спорим на 

сотку? 
- Конечно нет, давай спорим, что шлёпну ещё 
раз. 
Такая же ситуация, лысый уже готов 
шлёпнуть парня. А тот в ответ: 
- Лёха, чего ты придуриваешься? Мало что 
ты побрился, ещё меня не узнаёшь! 
Лысый разозлённый поднимается и идёт на 
передние ряды, чтобы не беспокоили эти 
граждане. Проходит ещё несколько минут : 
- Слабо ещё раз шлёпнуть? Спорим на 500? 
- Давай, спорим. 
Парень поднимается, идёт к лысому, не 
раздумывая, шлёпает по лысине 
и кричит: - Лёха! Ты, оказывается, здесь 
сидишь, а я там уже полчаса одного 
доканываю!

Улыбайтесь, за вами наблюдают!

Ярик Костин
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Под таким девизом 
состоялось исследование, 
проводимое 6 августа 2009 
г. на станции Кубинка-
1 активом молодёжи 
нашего города. Тема 
исследования - каких 
объектов не хватает в 
Кубинке?

В опросе приняли 
участие более 150 человек. 
Самыми популярными 
ответами стали:

-спортивный комплекс – 

112 чел.

-парк отдыха – 83 чел.

-кинотеатр – 63 чел.

-молодёжный центр – 

61 чел.

-супермаркет – 58 чел.

-кафе – 46 чел.

-культурные мероприятия 

– 36 чел.

-центр бытового 

обслуживания – 26 чел.

Полные результаты исследования будут Полные результаты исследования будут 
опубликованы 20 сентября на www.nazapade.comопубликованы 20 сентября на www.nazapade.com

“Время задуматься о будущем!” В следующем 
номере вы 

узнаете:

Когда на 
станции 
Кубинка-1 
появятся 

турникеты?


